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Н
ового подъема COVID-19, конечно, 
ждали, но ближе к осени. Но не 
тут-то было. В целом по стране за 

первую неделю июля зарегистрировали рост 
сразу на 30 %. Такой резкий подъем связан 
с распространением новых подвариантов 
омикрона – ВА.4, ВА.5. Они оказались еще 
более заразными, чем предыдущие, и рас-
пространяются очень быстро. 

Осторожно, «кентавр»!
А уже 19 июля Роспотребнадзор зафик-
сировал первые случаи заражения новым 

омикрон-штаммом «кентавр». До этого 
случаи заражения были зафиксированы 
уже более чем в 10 странах. Теперь нови-
чок добрался и до России. Штамм выявили 
в Москве у пяти человек. Болезнь у всех 
протекает в легкой форме, госпитализация 
не потребовалась. Врачи уверены, что осо-
бенности «кентавра» еще предстоит выяс-
нить, но уже сейчас ясно, что прощаться 
с COVID-19 рано. «Кентавр», как и все 
семейство штамма, отличается большей 
контагиозностью (проще говоря, более 
заразен), чем классический COVID-19. 

У экспертов есть основания полагать, что 
новый вирус распространяется быстрее 
других.  

Впервые «кентавр» был обнаружен 
в Индии еще в мае. Внимание мест-
ных медиков он также привлек высо-
кой быстротой распространения: если 
12 июня на долю BA.2.75 (научное 
название нового штамма) приходилось 
2 % от общего объема инфицированных, 
то через месяц показатель вырос до 
23 %. 5 июля «кентавр» зафиксировали 
в Новой Зеландии – у двух иностранцев, 
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После небольшой передышки коронавирус вновь активизировался в России. Рассказываем, нужно 
ли его опасаться и какие меры профилактики соблюдать, чтобы не заразиться.

Ревакцинация. Медики по-прежнему 
уверены в том, что прививка защитит 
от болезни или обеспечит более 
легкое течение COVID-19.

Регулярно мойте руки, 
пользуйтесь  
антисептиками.

Избегайте многолюдных 
мест, соблюдайте дистанцию 
в 1,5–2 метра.

Если поняли, что 
заболели, оставайтесь 
дома и обратитесь к врачу.

Старайтесь вести 
здоровый образ жизни, 
занимайтесь спортом.

выросла недельная 
заболеваемость 
коронавирусом в России. 
Сейчас в сутки заболевает 
более 6 тысяч человек

прилетевших из Индии. В Окленде 
отметили, что новый штамм обладает 
большей способностью преодолевать 
иммунитет. Неделю спустя вирус заме-
тили в Дании, Канаде и Нидерландах, 
затем в Австралии, Таиланде и США. 
Не обошло поветрие и остальную 
Европу вместе с Россией.

Надо прививаться!
«Пандемия COVID-19 не закончена», — 
напоминают во Всемирной организа-
ции здравоохранения. Она призывает 
все страны продолжать изучать, как 
эволюционирует коронавирус. Также 
ВОЗ рекомендует провести сплошную 
вакцинацию врачей, пожилых людей 
и других групп населения из зоны риска. 
Опасность нового всплеска заболевае-
мости сохраняется – особенно в свете 
традицион ного роста простудных 
заболеваний осенью. Новый штамм 
малоизучен и коварен, поэтому медики 
рекомендуют всем ревакцинироваться 
от COVID каждые полгода. Людям из 
категорий повышенного риска медики 
советуют использовать маски и анти-
септики в общественных местах.

Роспотребнадзор также призывает 
россиян к ревакцинации. Эксперты 
уверяют: если с момента предыдущей 
прививки или перенесенного корона-
вируса уже прошло полгода, смело 
идите в поликлинику и ставьте вак-
цину. Защитить себя и своих близких 
от опасной болезни лучше, пока рост 
заболевших еще не очень высок. Вак-
цина от коронавируса уже доказала свою 
эффективность и помогла справиться 
с предыдущими волнами пандемии. 
Поможет и сейчас. 

Меры профилактики при COVID-19
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К
ак известно, теория реше-
ния изобретательских 
задач (ТРИЗ) – это целая 

система из методов и приемов для 
решения сложных технических 
задач. Для того чтобы 
освоить эту науку, 
нужно не только 
запомнить боль-
шой объем по-
лезной инфор-
мации, 
но и уметь 
выйти за рамки 
привычного. 
Именно этим 
и занимались со-
трудники Петербург-

цемента, Михайловцемента и Се-
ребрянского цементного завода 

все пять дней. В финале все 
участники тренинга 

обрели уверенность 
в том, что практи-

чески любую 
проблему можно 
решить. Если 
не философ-
скую, то 
 техническую-то – 

уж точно.

Растем!
Пикалевский цемент  
удвоил производственные 
показатели по сравнению 
с прошлым годом и наладил 
поставки продукции 
в Калининград.

С
января по июнь предприятие 
произвело 492 тысячи тонн 
цемента – это 209 % от объема 

выпуска за первое полугодие 2021 года. 
По клинкеру завод перекрыл прошлогод-
ний объем в 2,4 раза, произведя 
480 тысяч тонн. За шесть месяцев этого 
года было продано 477 тысяч тонн 
цемента (рост 99 % к аналогичному 
прошлогоднему уровню). В июне 
пикалевский цемент был впервые 
отправлен в Калининград. Теперь завод 
является основным поставщиком 
цемента в Калининградскую область. 
Потребителям продукция отправляется 
навалом и в мягких контейнерах – 
по тонне в каждом.

Вот так встреча!
На Белгородском цементе 
состоялась встреча 
руководства с сотрудниками 
предприятия. Повод 
приятный – рассказать 
об успехах.

П
еред коллективом выступала 
директор по персоналу Наталья 
Кушнарева. Она напомнила всем 

о прошедшем повышении заработной 
платы, благодаря которому завод стал 
еще более привлекательным местом. 
Также на предприятии увеличились 
объемы производства и отгрузки 
продукции, поэтому Белгородский 
цемент расширил штат сотрудников, 
в том числе за счет узких специалистов.
На встрече коллективу сообщили, что 
в приоритете у компании – материаль-
ная поддержка сотрудников. Поэтому, 
помимо заработной платы, каждый 
может получать еще и премии. Поощ-
ряться будут самые активные и неравно-
душные сотрудники.

Александр Макунин,  
машинист угольных и цементных мельниц 
Белгородского цемента:

«Такие встречи с руководством просто 
необходимы. Здесь мы узнаем офици-
альную информацию, перспективы. 
После этого приходит уверенность 
в том, что здесь твой труд оценят 
по достоинству».
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С О Б Ы Т И Я  И  Л Ю Д И  П Р А К Т И К А  

Сотрудники Евроцемента и Смикома приняли участие в пятидневном ТРИЗ-тренинге. 
Смотреть на проблемы нестандартно и выходить за рамки «избитых» решений учились 
на базе Петербургцемента.

ТРИЗ за смекалку

М О Д Е Р Н И З А Ц И Я А К Т У А Л Ь Н О

Разгрузит всех

Великолепная  
восьмерка

В автопарке Петербургцемента прибавление –
вилочный автопогрузчик Heli CPCD25. Эта покупка – 
часть инвестиционной программы холдинга. 

  Цемент ожидает отправки 
в Калининградскую область

  Экскурсия по производству 
Петербургцемента. На складе 
известняка и песка

  Встреча руководства Белгородского цемента 
с коллективом

  Обкат нового погрузчика

П
огрузчик даст фору 
любому чемпиону, даже 
олимпийскому, – он может 

поднять 2,5 тонны груза 
на шестиметровую высоту. Heli 
сможет не только удержать 
в воздухе, например, Hummer, 
но и приветливо помахать 
им – при необходимости телеско-
пическая мачта отклоняется 
от вертикали на 12 градусов. 
Сделано это не ради эффектных 
трюков, но для удобства и безо-
пасности операций с грузом 
на высоте. Впрочем, весь погруз-
чик удобен: кресло водителя – 
с подлокотниками, рулевая 
колонка регулируется. Запас 
ресурса и надежность позволяют 

эксплуатировать машину в кру-
глосуточном режиме.

Погрузчик планируется 
использовать для работ в цехе 
упаковки и отгрузки цемента, для 
перевозки продукции в биг-бэгах 
или для погрузки мешков. Все 
испытания и обкатку он про-
шел успешно.

– На днях я вышел на смену, 
узнал, что пришел долгождан-
ный новый погрузчик, и очень 
обрадовался! Он надежнее, 
маневреннее и угол обзора шире. 
Одним словом, работать на нем 
одно удовольствие, – рассказал 
Алексей Карпушенко, мастер 
цеха упаковки цемента и отгрузки 
Петербургцемента.

После небольшого отдыха и ремонтных 
процедур в строй вернулась восьмая 
цементная мельница Липецкцемента. 
Времени на раскачку у нее нет – 
горячий сезон в разгаре.

К
ак и любому со-
труднику, обо-
рудованию 

тоже нужен 
отдых. В течение 
последнего года 
восьмая цемент-
ная мельница 
исправно вы-
полняла свою 
работу, но перед 
высоким сезоном 
ее отправили на пла-
новый ремонт.

В этом отпуске 
за мельницей ухаживали 
по высшему разряду. 
Ремонтная бригада механического участка, дежурный 
персонал цеха помола цемента, а также специалисты 
Мордовцемента и Катавского цемента привели ее в пол-
ный порядок. Заменили бронефутеровку первой камеры, 
отремонтировали вспомогательное оборудование, в том 
числе дымосос, камерные насосы и питающий транс-
портер. Также технологи решились на эксперимент 
и сдвинули в мельнице перегородку между камерами, 
сделав одну из них больше. Это должно улучшить 
эффективность помола.

– Мельницу пустили в работу, все в порядке, – отме-
тил главный инженер-механик цеха помола цемента 
Максим Кун. – Решилась проблема с аспирацией 
внутримельничного пространства – мельница стала 
работать надежнее, перестала перегреваться, следо-
вательно, будет меньше простаивать. Ожидаем, что 
теперь ее производительность должна вырасти как 
минимум на 5 %.

  Процесс обучения 
ТРИЗ

ОТЗЫВЫ УЧАСТНИКОВ

Алексей Лотарев, руководитель проектов управления 
по внедрению и развитию ТРИЗ Евроцемента:

«В рамках этого тренинга мы решали задачи конкретных 
производственных проектов, используя изученные ранее 
инструменты ТРИЗ. Например, сотрудники Михайлов-
цемента, благодаря методике, разработали неочевидные, 
но эффективные варианты решения задачи проекта 
«Оптимизация процесса выработки сжатого воздуха 
в цехе помола цемента».

Татьяна Сундырева, руководитель направления 
по развитию ПС и ТРИЗ Серебрянского цементного завода:

«Как куратору, мне было очень приятно видеть живое 
вовлечение сотрудников заводов в процесс обсуждения 
и решения задач своих производственных проектов. 
Я надеюсь, что в дальнейшем направление ТРИЗ в пери-
метре предприятий нашего холдинга будет успешно 
развиваться».

Юлия Попова, инженер-технолог Петербургцемента:

«В работе технологического оборудования случаются 
сбои. Чтобы выяснить причины их возникновения, помо-
гают инструменты ТРИЗ. Они направлены на выявление 
и анализ стратегических проблем в производственном 
процессе. Применение методики ТРИЗ облегчит и сделает 
более эффективной работу любого инженера».

  Бригада  
на восьмой мельнице
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– Вера, как на заводе был 
создан Совет молодежи 
и почему именно вы его 
возглавили?
– Наш Совет еще совсем моло-
дой, мы собрались в феврале 
этого года. Один коллега пред-
ложил мою кандидатуру на роль 
председателя. А я и не против! 
Привыкла брать на себя ответ-
ственность: в школе, в детских 
лагерях всегда была старостой 
или командиром. Рада, что кол-
леги за меня проголосовали!

– И что предполагает эта 
должность?
– Я провожу собрания и пла-
нирую мероприятия Совета – 
например, различные соци-
альные акции, которые мы 
проводим. Также готовлю отчеты 
о его работе. Да-да, это тоже 
очень важно!

– Наверное, это большая 
дополнительная нагрузка. 
Зачем она вам?
– И я, и мои коллеги-активисты 
хотим сделать так, чтобы каждый 

сотрудник по-настоящему 
полюбил завод и почувство-
вал себя важной частью коллек-
тива  Евроцемента. Мы стара-
емся дарить коллегам счастье 
и улыбки. Это вполне в наших 
силах.

– Какие мероприятия прово-
дит Совет?
– Очень разные! Например, 
есть патриотические – 22 июня, 
в День памяти и скорби, активи-
сты Совета посетили мемориаль-
ный комплекс «Хацунь», чтобы 
почтить память жертв Великой 
Отечественной войны. 9 мая мы 
поздравляли ветеранов и пред-
ставили наш завод на параде. 
Активисты Совета решали раз-
ные организационные вопросы – 
к примеру, раздавали шарики, 
георгиевские ленточки, флажки, 
цветы.

– А помимо патриотических 
акций? Наверное, молодежь 
за спорт?
– Конечно! В мае мы органи-
зовали чемпионат по футболу 

между командами сотрудни-
ков нашего завода и соседнего 
предприятия другой отрасли. 
А в июле Совет участвовал в тур-
слете для команд Брянской 
области. Три дня жили на при-
роде в палатках, решали твор-
ческие и спортивные задания, 
да и просто отлично  провели 
время вместе.

– Каким мероприятием лично 
вы гордитесь больше всего?
– Я рассказала лишь о двух 
направлениях деятельности 
Совета, но их спектр гораздо 
шире. И субботники проводим, 
и с детьми работаем. Вот как 
раз последнее я бы выделила 
особенно. Мы с активистами 
ходили в детский сад и расска-
зывали малышам о том, как про-
изводится цемент. Видели бы 
вы, какой интерес был в глазах 
юных зрителей! Они слушали 
внимательно, задавали вопросы. 
Невероятный позитив для всех!

– Совет сам придумывает все 
эти и другие мероприятия?

– Бывает по-разному. Многое 
предлагаем и воплощаем мы 
сами. Но некоторые мероприятия 
проводятся по инициативе хол-
динга. Например, ко Дню моло-
дежи заводы включились в чел-
лендж: делали фото по заданной 
теме в творческой манере. Нам 
выпала тема «Молодежь – это 
свежий взгляд». Такие супер-
задачи для всей компании очень 
важны, потому что, выполняя 
их, мы чувствуем: мы – большая 
цементная семья!

– Расскажите немного 
о команде Совета…
– Нас около 20 человек. В Совет 
входят сотрудники и офиса, 
и производства – все ребята 
моложе 35 лет. И абсолютно 
все – замечательные! Актив-
ные, инициативные, ответствен-
ные. На них всегда можно поло-
житься. Я искренне рада работать 
с такой командой.

– Как, кстати, к вам отно-
сятся коллеги старшего 
возраста?

Ч Е Л О В Е К  Д Е Л А  

Вера Михалёва: 
«Стараемся 
дарить 
коллегам 
счастье 
и улыбки»
У молодых людей свежий взгляд, море 
позитивной энергии и удивительная 
способность преображать мир. Активисты 
из Совета молодежи Мальцовского 
портландцемента именно такие. А один 
из секретов успеха этой команды – сильный 
капитан Вера Михалёва.

  Вера Михалёва привыкла брать на себя ответственность

Вера Михалёва пришла 
на Мальцовский порт-
ландцемент в 2019 году, 
после окончания бакалав-
риата в Брянском госу-
дарственном техническом 
университете (меха-
нико-технологический 
факультет). Параллель-
но с работой на заводе 
окончила магистратуру – 
направление «управление 
качеством». Все это время 
должность Веры – инже-
нер по качеству лабо-
ратории технического 
контроля.

Без практики – никуда
Сразу четыре завода Евроцемента взяли под крыло 
старшекурсников из университетов и техникумов. 
Ребята вышли на свою первую в жизни работу. В разгаре 
летняя студенческая практика.

Н
а Сенгилеевском цементном заводе 
началась практика у третьекурсни-
ков Белгородского университета 

имени Шухова – на работу заступили три 
начинающих инженера и два конструктора. 
Помогают молодежи главный механик 
завода Александр Мишин и главный кон-
структор Сергей Черноусенко. 
– В университете мы изучаем работу 
цементного производства только по учеб-
никам, а здесь можем увидеть его вжи-
вую. Все предприятие автоматизировано, 
оборудование новое, – восхищаются 
ребята.

Старшекурсникам Горного универси-
тета повезло еще больше. Они поработали 
на свежем воздухе, в настоящих карье-
рах Петербургцемента. В течение месяца 
ребята знакомились с тонкостями откры-
тых горных работ, учились выбирать для 
них нужную технику и брать пробы. 

  – Это была моя первая производственная 
практика. Маркшейдерский отдел Петер-
бургцемента хорошо оснащен оборудо-
ванием и программным обес печением. 
Также порадовало хорошее отноше-
ние коллектива, – рассказала  студентка 
Ирина Лисицина.

Славная рабочая династия Мальцовского 
портландцемента продолжилась с прихо-
дом на завод четверокурсника брянского 
филиала РАНХиГС  Сергея Кожурина. 
Он проходит здесь практику в отделе 
управления персоналом. И теоретически 
мог бы попытаться поруководить своим 
отцом, мастером цеха обжига клинкера. 
Кстати, на заводе также работали и мать 
Сергея, и бабушка с дедушкой. 
– В ходе практики я на деле познакомился 
с вопросами финансового бюджетиро-
вания и экономического анализа. Чув-
ствую внимание и поддержку, получаю 

бесценный опыт, – доложил Кожурин. 
Видимо, понимает, что рулить отцом пока 
рановато. Вместе с Сергеем здесь работают 
еще шестеро практикантов. Трое осваи-
вают профессию монтера железнодорож-
ных путей, один трудится слесарем, еще 
двое – в заводоуправлении.

В Воронежском филиале сейчас про-
ходят практику десять студентов 
3–5-х курсов БГТУ имени В. Г. Шухова 
и Южно-Российского государствен-
ного политехнического университета 
имени М. И. Платова. Шуховцы работают 

в службе главного технолога и глав-
ного механика, а студенты ЮРГПУ – 
в службе главного маркшейдера и главного 
инженера. 
– Я прохожу практику на заводе как специ-
алист службы главного технолога. За это 
время освоила методы отбора проб, нау-
чилась строить диаграмму помола. 
Теперь я точно выберу для себя про-
фессию технолога, – уверена студентка 
Анастасия Попущалова.

– Позитивно, называют нас 
комсомольцами (улыбается). 
Да и мы стараемся, чтобы наша 
деятельность в Совете моло-
дежи не мешала основной 
работе, а наши задачи не падали 
на плечи коллег. Например, 
на собраниях решаем вопросы 
оперативно и эффективно, чтобы 
все ребята могли вскоре вер-
нуться к своим производствен-
ным обязанностям.

– Наверное, сложно совме-
щать работу и деятельность 
активиста?
– Мне не привыкать, я давно 
живу в режиме многозадачно-
сти. Наверное, умение успе-
вать многое – это черта лич-
ности. А может, оно пришло 
с опытом. Например, я несколько 
лет совмещала очное обучение 
в магистратуре и работу. Мое 
образование не связано с цемент-
ной промышленностью, поэ-
тому и на рабочем месте в первое 
время приходилось осваи-
вать совершенно новые знания 
и навыки.

– А на хобби время 
находится?
– Конечно. Все мои увлечения – 
по зову сердца, приносят мне 
много радости и удовольствия. 
Очень люблю танцевать, регу-
лярно хожу на занятия в секцию, 
а дома смотрю любимое кино 
или рисую картины по номерам.

Б У Д Ь  П Р О Ф И  

 Практиканты на территории 
Сенгилеевского цементного завода
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«Спортсменка, 
комсомолка и просто 
красавица!»
В 23 года преуспеть 
в профессии, общественной 
деятельности и хобби? 
Это реально, доказывает 
Любовь Замышляева – 
сотрудница Липецкцемента. 
Недавно она стала 
одним из победителей 
конкурса «Трудовая слава 
молодежи» Липецка.

Л
юбовь признается, что ее главный 
жизненный ориентир – мама – 
почетный строитель России. 

Отсюда такие качества, как ответствен-
ность, интерес к своему делу и упорство 
в достижении целей. Еще на 4-м курсе 
Липецкого государственного техниче-
ского университета, во время экскурсии 
на Липецкцемент, девушка твердо решила, 
что хочет работать именно здесь. 
И своего добилась.

Еще студенткой Любовь Замышляева 
начала свой трудовой путь лаборантом 
химического анализа 5-го разряда. А когда 
она получила красный (еще бы!) диплом, 
то и новая должность – инженера по каче-
ству – не заставила себя ждать.

Вскоре девушку назначили ведущим 
инженером по качеству. Это значит, что 
на ее хрупкие плечи легло много задач, 
связанных с контролем качества на всех 
этапах производства. 

– Выстраиваю градуировочные графики 
для проведения рентгеноспектрального 
анализа сырья, контролирую проведение 
химических анализов, участвую в разра-
ботке сертификации продукции, – пере-
числяет Любовь, – внедряю мероприятия 
по повышению ее качества. 

Она постоянно в поиске улучшений – 
например, не так давно реализовала 
мероприятия для сокращения времени 
доставки проб в лабораторию.

Параллельно с работой Любовь обуча-
ется в магистратуре и даже задумывается 
о втором образовании. Также она состоит 
в Совете молодежи и возглавляет экологи-
ческое направление: 

– Например, сейчас разрабатываем про-
ект по благоустройству заводского сада. 

А еще входит в спортивную сборную 
предприятия на спартакиаде трудовых 
коллективов Липецка.

На выходных Любовь Замышляева сни-
мает заводскую форму и каску и перево-
площается. Берет тушь, помаду и наводит 
красоту – правда, не себе, а другим. 

– Это с понедельника по пятницу 
я работник завода, а в свободное время – 
визажист, макияж – моя стихия. Мне при-
ятно, когда чувствую отдачу от людей, 
делаю их красивее.

наш вестник № 14, июль 2022

М Ы  В М Е С Т Е  

Жизнь в палатках, 
утренняя зарядка под 
пение птиц, спортивные 
соревнования на свежем 
воздухе и песни у костра. 
Примерно такой распорядок 
дня был у сотрудников   
Петербургцемента 
и Мальцовского 
портландцемента. Команды 
заводов приняли участие 
в районных турслетах.

И песни 
под гитару 
до утра

Т В О Р И  Д О Б Р О

Птичку жалко!
Трогательная история, достойная экранизации, 
произошла на Петербургцементе. Сотрудники 
завода спасли от гибели соколенка. Герои 
предпочли остаться неизвестными.

  Любовь Замышляева трудностей не боится

П
тенец сокола дербника, 
скорее всего, выпал 
из гнезда и оказался прямо 

на дороге. Соколенок мог бы 
погибнуть под колесами самосвала, 
если бы ему на выручку не пришли 
оказавшиеся рядом сотрудники 
завода. Они поспешили забрать 
птенца из опасной зоны и устроили 
его в собственной каске, как 
в гнездышке.

На заводе соколенка накормили 
и организовали ему временное 
пристанище в коробке. Чтобы пте-
нец не оставался без присмотра, 
спасители решили передать его 
в питомник. Добровольцы для этого 
дела нашлись быстро, и уже на сле-
дующий день Александр Широко-
ряд, инженер-технолог, доставил 
соколенка на зооферму «Приют 
Белоснежки». Там птенчика с радо-
стью приняли и организовали ему 

комфортный и просторный вольер. 
Здесь соколенок пробудет до весны, 
окрепнет и наберется сил, а после 
вернется на волю. До тех пор со-
трудники Петербургцемента взяли 
над ним шефство: будут его наве-
щать, опекать и следить за тем, как 
он растет. Вот такие добрые сердца 
у наших суровых цементников.

«О
па-опа, а мы друзья турслета!» – 
с таким девизом команда Петер-
бургцемента «Монолит» присоеди-

нилась к XVII спортивно-туристическому 
слету молодежи Сланцевского района. Он 
был посвящен вековому юбилею пионер-
ской организации.

По старой доброй традиции каждое утро 
в лагере начиналось с зарядки, а заканчива-
лось песнями у костра. Три дня 150 участ-
ников из шести команд проходили испы-
тания на прочность, силу и ловкость. 
Монолитовцы прекрасно проявили себя 
в художественной самодеятельности, спор-
тивном лабиринте, волейболе, рыбалке, 

лазертаге, дартсе, туристской эстафете 
и даже сдали нормативы ГТО. Итог фести-
валя – у наших коллег второе место! При-
чем от золота команду отделил буквально 
один балл.

В свою очередь, сотрудники Маль-
цовского портландцемента примерно 
в это же время побывали на таком же тур-
слете, он же – районный фестиваль моло-
дежи, только в Брянской области. Команда 
цементников в этот раз была одной 
из самых многочисленных. С самого 
момента заезда закипела работа, нужно 
было обустроить лагерь команды, устано-
вить шатер-столовую, лесной пищеблок, 
заготовить дрова, установить палатки, обо-
рудовать освещение и т. д.

Наши коллеги жили в живописном месте 
на берегу лесной реки. Правда, рассла-
биться на природе не получилось – заводча-
нам пришлось состязаться с шестью коман-
дами, в состав которых входили в основном 
спортсмены. Соревновались в командных 
видах спорта: играли в волейбол, футбол, 
самые стойкие проходили 6 километров 
по контрольно-туристическому маршруту. 
Насыщенные спортивные дни завершались 
творческими вечерами – команды демон-
стрировали свои артистические способно-
сти на сцене.

Три дня турслетов прошли на одном дыха-
нии. Прекрасная погода позволила многим 
приехать с детьми. Так летние фестивали 
стали семейными и от этого – еще более 
яркими и запоминающимися.

Алексей Валдас, специалист по планиро-
ванию ремонтов Петербургцемента, активист 
Совета молодежи:

«Остались незабываемые впечатления – 
романтику турслета невозможно пере-
дать словами. Это фантастический горо-
док в кругу леса, наполненный эмоциями 
и вкусной едой, приготовленной на костре».

Вера Михалева, инженер по качеству Маль-
цовского портландцемента, председатель Совета 
молодежи:

«Было здорово! Мы активно участвовали 
в спортивных состязаниях и творческих 
конкурсах. Я уверена, что такие мероприя-
тия отлично формируют командный дух».

ВНИМАНИЕ, КОНКУРС!

В завершение этой истории 
о чудесном спасении предлагаем 
вам поучаствовать в выборе имени 
для соколенка из Петербургцемента. 
Присылайте ваши варианты 
в редакцию «Нашего вестника» 
на электронный адрес 
media@eurocem.ru. Имя победителя 
назовем в ближайших номерах газеты.

  Передача птенца в питомник
 

Теперь 
соколенок 
в безопасности

 Пение частушек под гармонь

  Заводчане Петербургцемента поиграли в лазертаг

  Сотрудники Мальцовского порландцемента устроили заплыв по реке 
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